

Fecha: 18-05-2022

2.400 Pág.: 5 Tiraje: Cm2: 457,8 VPE: \$509.941 Medio: El Mercurio de Calama Lectoría: 7.200 El Mercurio de Calama Favorabilidad: Supl.: No Definida

Título: Dos nuevos recintos educacionales suspenden clases presenciales por brotes de coronavirus

Dos nuevos recintos educacionales suspenden clases presenciales por brotes de coronavirus

PREOCUPACIÓN. Casos en Colegio Chuquicamata y Bicentenario Diego Portales. Con estos son seis establecimientos con contagios masivos desde marzo a la fecha. Seremi de Salud advirtió que apoderados no están cooperando con protocolos.

Katherine Iofré S.

katherine.jofre@

alama sigue sumando establecimientos educacionales que suspende sus clases presenciales producto de brotes de covid-19. Esta vez fue el turno del Colegio Chuquicamata y el Colegio Bicentenario Diego Portales.

Con esto son seis los recintos en la comuna, que han tenido que irse a cuarentena por contagios masivos desde marzo a la fecha.

"Se suspenden las clases presenciales para todo el colegio (enseñanza básica y media). Existe la continuidad de las actividades pedagógicas en modalidad remotas asincrónicas (Classroom). Las clases presenciales estarán suspendidas desde mañana martes 17 (aver) hasta lunes 23 de mayo, retornando a clases presenciales este martes 24 del presente mes", explicó el Colegio Chuquicamata en un comunicado oficial.

Cabe mencionar que realizarán todo el protocolo establecido por la Seremi de Salud, entre ellos la toma de antígeno a toda la comunidad estudiantil, retoman las clases online y anunciaron que no participarán del desfile de las Glorias Navales que se desarrollará este 19 de mayo.

Por su parte, el establecimiento municipal Bicentenario



LLAMAN A PADRES Y APODERADOS A RETOMAR MEDIDAS DE AUTOCUIDADO EN EL HOGAR PARA EVITAR CONTAGIOS DE CORONAVIRUS

Diego Portales, suspendió sus clases presenciales hasta este viernes 20 de mayo, debido a un brote de contagio covid en su planta docente. Ellos tam bién estarán con pedagogía telemática.

Cabe recordar que para llegar a esta instancia, es porque existen muchos contagios simultáneos en más de tres cursos por un periodo inferior a siete días. Ese es el protocolo covid y ahora los recintos deberán testear a los alumnos afec tados, en caso del Colegio Chuquicamata, para volver a las aulas solo cuando no haya amenaza que no existan más infeccio-

Desde el ingreso a clases hasta la fecha en Calama, ya van seis recintos educacionales que han debido suspender sus clases presenciales. El primero fue el Colegio Instituto Obispo Silva Lezaeta, luego el Colegio Guadalupe de Ayquina, el Juan Pablo II y la Escuela Emilio So tomayor. Ahora fue el turno del Colegio Chuquicamata y Diego Portales.

SEREMI DE SALUD

Respecto de esta situación, la seremi de Salud de Antofagasta

Jéssica Bravo, advirtió que la pandemia no ha terminado y es necesario seguir respetando las medidas de autocuidado.

"Los contagios en la región -y en varias zonas del país- están experimentando una leve alza. Por eso es fundamental que mantengamos las medidas de autocuidado y seamos responsables en mantener nuestra vacunación al día", dijo.

Además, hizo un llamado a los padres y apoderados para eviten enviar a clases a sus hijos en el caso que presenten síntomas de covid-19.

"Lo que corresponde en

esos casos es dar aviso al colegio y realizarse el testeo correspondiente para despejar dudas. Eso nos permite aislar efectivamente los casos positivos y cortar la cadena de transmisión", concluyó.

De la misma forma, pidió a los adultos responsables que lleven a sus niños a los testeos y retesteos implementados por la Seremi en caso de brote.

"Tuvimos el caso -la semana pasada- de un colegio donde llegaron 120 de 900 niños a realizarse el testeo, así es imposible que detectemos a los casos positivos", remató.

establecimientos han tenido que suspender sus clases presenciales por brote covid-19.

Online

ellos han retomado esta modalidad por algunos días para hacer cuaren-

Docentes

han sido los más afectados ya que el covid-19 sigue afectando con síntomas a los adultos.

De igual forma advirtió que las familias retomen las medidas de autocuidado en casa, ya que la mayoría de los menores llegan contagiados a los establecimientos, generando estos

Quienes más están afectados en este momento, son los docentes, ya que los médicos indican que la mayoría de los niños son asintomáticos, pero al ser vectores, los que se están enfermando con los síntomas fuertes de la pandemia son precisamente los adultos que los rodean. Una situación que los tiene en alerta.

